

Fragen der Ausschussmitglieder – insbesondere zum Thema Fahrradstellanlagen – werden durch die Verwaltung beantwortet.

Nach Diskussion stellt Frau Stephan folgende Änderungsanträge:

1. Der Beschlusstext zu 1. ist um den Satz „**Grundlage bildet der Ratsbeschluss vom 27.08.2013**“ zu ergänzen.
2. Die Beschlusspunkte 3. – 5. sind zu streichen.

Abstimmungsergebnis:

JA-Stimmen: 11
Nein-Stimmen: 0
Enthaltung: 0

Auf Anregung von Frau Klein Stadtteilbeiratsvorsitzende Stadtmitte bringt Herr Michaelis folgenden Änderungsantrag ein:

Es wird ein neuer Beschlusspunkt 3. gebildet mit folgendem Text:

„Schülerinnen und Schüler sind angemessen zu beteiligen.“

Abstimmungsergebnis:

JA-Stimmen: 11
Nein-Stimmen: 0
Enthaltung: 0

Abschließend lässt Herr Westphal über die Vorlage als Ganzes abstimmen:

Beschluss:

1. Die Verwaltung wird beauftragt die Arbeitsschritte im Rahmen der Analysephase zur Erstellung des Radverkehrskonzeptes durchzuführen und die Ergebnisse dem Bau-, Planungs- und Umweltausschuss vorzulegen. Grundlage bildet der Ratsbeschluss vom 27.08.2013.
2. Die Verwaltung wird beauftragt im Rahmen der Analysephase der Erarbeitung des Radverkehrskonzeptes eine Bürgerbeteiligung in geeigneter Form durchzuführen.
3. Schülerinnen und Schüler sind angemessen zu beteiligen.

Abstimmungsergebnis:

JA-Stimmen: 11
Nein-Stimmen: 0
Enthaltung: 0

Endg. entsch. Stelle: Bau-, Planungs- und Umweltausschuss